

LA MAÑANA 14.12.98

Alpicat abre el nuevo Centre Cívic a las asociaciones locales

ALPICAT · La localidad de Alpicat se vistió ayer de fiesta para la apertura del nuevo local del Centre Cívic de la población, un *casal social* que cuenta con una superficie de 1.500 metros cuadrados, por lo que se convierte en el centro de estas características más grande del Segrià, a excepción de Lleida. Asimismo, el nuevo local alberga también las dependencias de la biblioteca municipal de la población.

El Centre Cívic, ubicado en la plaza Països Catalans, es un complejo destinado a atender las necesidades de espacio de las asociaciones de la población, según explicó el alcalde, Pau Cabré. En este sentido, a cada una de las once asociaciones se le ha asignado una sala para que pueda realizar allí sus reuniones y ensayos de forma totalmente gratuita y con total disponibilidad, subrayó el alcalde. Sin embargo, algunas asociaciones tienen que compartir su espacio con otros colectivos.

La apertura del nuevo local se celebró ayer con diversas



A. MARTÍ

Las asociaciones ocuparon ayer sus respectivas salas

actividades que protagonizó cada asociación de Alpicat. Así, actuaron los dos coros de la localidad y el grupo de *grallers*, así como también demostraron sus habilidades colectivos como el de Belles Arts, que montaron una exposición sobre artículos navideños en su propia sala del Centre Cívic.

Aunque ayer se procedió a la apertura del local, la inauguración oficial se llevará a cabo más adelante, señaló

Cabré, quien destacó que esta obra es la más importante de la actual legislatura, puesto que empezó el pasado año y se ha financiado mediante partidas de los pasados tres presupuestos.

En total, la obra ha supuesto una inversión de alrededor de 110 millones de pesetas, que han sido sufragados con el Pla Únic d'Obres i Servies de la Generalitat y con recursos ordinarios del consistorio de Alpicat.